

Fútbol

El Lealtad visita al Murcia con problemas en la defensa

Javi Rozada tiene las bajas de los centrales Ricardo y Dani Hedrera

Oviedo

Lealtad y Marino afrontan esta tarde sus encuentros de la cuarta jornada de Segunda B, en la que el conjunto de Villaviciosa visita al Murcia (19 horas), en tanto el luanquín lo hará al Astorga (18 horas).

El Lealtad emprendía ayer viaje en autobús a Murcia y lo hacía con problemas en la línea defensiva, ya que Javi Rozada no podrá contar ante los "pimentoneros" con los centrales Ricardo y Dani Hedrera, quienes deberán cumplir sanción tras haber sido expulsados la pasada semana ante el Langreo. Un partido en el que el Lealtad se imponía por 3-1 logrando así su primera victoria de la temporada.

Una primera victoria que aún no ha logrado el Marino (el domingo perdía en Miramar 0-1 precisamente con el Murcia) y que los de José Luis Quirós buscarán en Astorga. Como principal novedad, la entrada en la convocatoria y probablemente en el once inicial del surcoreano Jaeyong Yun tras haber recibido el conjunto azul su transfer.

Hockey

El Patín Mieres disputa un triangular en Alcobendas

Mieres del Camino, Pepe PÉREZ

El Club Patín Mieres disputa este fin de semana un torneo amistoso en la localidad madrileña de Alcobendas. Los mieresenses se medirán a dos equipos de su categoría, el Dominicos de La Coruña y el propio equipo de Alcobendas. El torneo se celebra en el Pabellón José Caballero.

El primer encuentro se jugará hoy a las 13:00 horas ante el equipo madrileño, mientras que mañana, los asturianos se enfrentarán al Dominicos de La Coruña a las 11:30 horas.

Será el segundo compromiso de preparación para el Patín Mieres, tras vencer anteriormente al Mundaiz.

Baloncesto

El Laviana afronta retos más ambiciosos

El conjunto de la Pola aumenta el número de equipos para la presente temporada

Pola de Laviana, P. PÉREZ

El Club Baloncesto Laviana presentó anteayer a sus equipos para la temporada que está a punto de comenzar. El conjunto presidido por Moisés Suárez, anunció los objetivos del club para la campaña 2014/2015.

Concretamente, desde el club lavianés se pretende llevar a cabo la captación de nuevos jugadores, mantener el status deportivo obtenido por el club en el pasado y continuar el trabajo realizado en anteriores temporadas.

El club ha renovado su imagen corporativa, con la creación de un nuevo logotipo, y su página web, a la cual se puede acceder en la dirección www.cblaviana.com.

El acto, al que acudieron directivos, entrenadores, jugadores y familiares se desarrolló en el Centro de Innovación y Desarrollo del Alto Nalón. A la presentación acudieron alrededor de un centenar de personas.

El Club Baloncesto Laviana contará esta temporada con dos equipos en categoría senior, ambos masculinos. Uno en Primera División Nacional, dirigido por Fran Sánchez, y otro en Primera Autonómica, entrenado por José Manuel Álvarez.



Un momento de la presentación. | C.B. LAVIANA

El conjunto lavianés contará también con distintos equipos de categorías inferiores. Esta temporada saldrá a competir un cadete masculino, un cadete femenino, un alevín masculino y un benjamín mixto. También habrá un equipo de iniciación, para niños y niñas que quieran comenzar a jugar con una edad entre 4 y 7 años.

Además, se ha anunciado un acuerdo con la marca deportiva Spalding para vestir a la entidad durante cuatro campañas.

Los distintos equipos del Club Baloncesto Laviana se entrenarán en varias canchas a lo largo de la temporada. Además del Polideportivo Municipal, harán uso del Colegio María Inmaculada y de la Escuela Pública Elena Sánchez Tamargo.

Las cuotas para esta temporada se dividen en diez mensualidades de 19 euros para equipos de competición y diez mensualidades de 12 euros para los conjuntos de iniciación.

Segundo partido de preparación para el Villa de Mieres

Los de Javi Elizo se miden hoy al Ponferrada en Pola de Lena

Mieres del Camino, Pepe PÉREZ

El Baloncesto Villa de Mieres disputa hoy su segundo encuentro de pretemporada. Lo hará ante el Ciudad de Ponferrada, equipo de Primera Nacional. Los de Javi Elizo se habían enfrentado anteriormente al Unión Financiera de LEB Oro, encuentro en el que cayeron por 89-61.

El partido se disputará a las 17:30 horas en el polideportivo Jesús Suárez Valgrande de Pola de Lena.

Los mieresenses contarán con la única baja del base Álex González, ausente por motivos personales. Por su parte, el pívot Raúl Quirós, procedente del Unión Financiera Baloncesto Oviedo, podría debutar con el Villa de Mieres. También estará disponible David Bonilla, ausente en el anterior choque de preparación.

Mieres y Ponferrada se volverán a ver las caras después de que la pasada campaña se enfrentaran en la fase de ascenso a Liga EBA, en un partido en el que los mieresenses se impusieron por 64-58.

Fútbol | Preferente

El Turón busca defender el liderato

El Campomanes visita esta tarde al San Claudio

Mieres del Camino, P. PÉREZ

El Campomanes abre esta tarde la quinta jornada de Regional Preferente. Los de Castañón marchan en la duodécima posición, con 6 puntos. El encuentro será ante el San Claudio y dará comienzo a las 18:00 horas en el José Ramón Suárez Fernández.

Mañana será el turno para otros tres equipos de Las Cuenas. El Turón buscará defender el liderato ante el Boal, en un encuentro que se disputa el domingo a las 17:00 horas en Llaviana. Los de Froilán, que han

arrancado la campaña de una manera espectacular, han sumado todos los puntos posibles esta temporada.

Al Turón lo sigue de cerca un San Martín que se dejó los dos primeros puntos de la campaña la pasada jornada y que mañana, a las 17:00 horas, visita al Llano 2000, conjunto que marcha décimo en la tabla, en Gijón.

Por último, el Madalena, colista en la clasificación, tratará de estrenar su casillero mañana, recibiendo a las 17:00 horas a un Valdesoto que ocupa la undécima posición con 6 puntos.

BALONCESTO
22 TORNEO SAN MATEO
SEPT POLIDEPORTIVO DE PUMARIN

Lunes 22 de septiembre a las 19:00 h.

UNIÓN FINANCIERA OVIEDO BALONCESTO

BILBAO BASKET

OVIEDO BALONCESTO

OVIEDO